



**Tiziano**

SKAY, ANGY

**ENTRE LIBROS**

**Materia:** NEGRA, POLICIACA Y SUSPENSE

**Colección:** LXL

**Encuadernación:** RUSTICA

**PVP:** 19.90 €

**EAN:** 9788418748394

**Páginas:** 538

**Tamaño:** 230x150 mm.




---

*«Cuando tu familia es sagrada y le fallas, la decisión del Capo puede ser temeraria».*

**Sinopsis**

Tiziano: La decisión del Capo de Angy Skay Bienvenido al mundo de la reina de los villanos · Siendo consciente de que la vida le da una nueva oportunidad tras la muerte del tirano más grande de la historia —su padre, Anker Megalos—, y tras terminar la carrera como doctora, Adara Megalos decide que su vida no está en un hospital en pleno corazón de Londres. Es por ello por lo que viaja al barrio de Gualey, en la República Dominicana, y se instala en una pequeña aldea como voluntaria durante un tiempo indefinido. Una noche, un convoy militar irrumpe en el barrio, arrasando con sus habitantes y sembrando el pánico. Cuando Adara es atrapada, la golpean y la meten a la fuerza en un cubículo junto con mujeres, adolescentes y niñas. Ella, incapaz de actuar y en shock, se da cuenta de que están siendo sometidas a una trata de personas. Por otro lado, Tiziano Sabello viaja a El Naya, justo al Valle del Cauca, en Colombia. Lo que se encuentra allí invade al narco de una tensión extraña, pues le han calcinado un campo de cocaína a punto de recoger para una entrega primordial que le habría sumado muchos millones. Los problemas de Tiziano irán creciendo cuando, al llegar a una fiesta en la mansión de su contacto en Colombia, descubra un escenario en el que comienza una horripilante puja de personas. Una puja impulsada en su mayoría por gente muy influyente en España, donde las cantidades de dinero que se mueven son desorbitadas. Entre las mujeres y jóvenes, una que tiene grabada a fuego en su retina aparecerá en escena para desestabilizar su vida. La historia del secundario más loco de la serie Diamante Rojo continúa con Tiziano: La decisión del Capo, un libro cargado de acción, mafias, asesinatos y un romance imposible en la vida de uno de los villanos más psicópatas que ha existido. «Cuando tu familia es sagrada y le fallas, la decisión del Capo puede ser temeraria».

**Angy Skay**



Angy Skay, Valladolid de 1990.

Reside en Almería con su bonita familia desde hace más de treinta años. Comenzó su carrera en 2014, y en la actualidad tiene publicadas más de una veintena de novelas donde el romance, la comedia, el thriller y los villanos son su devoción. La perseverancia y el esfuerzo de la autora son un claro ejemplo de que los sueños pueden cumplirse.

Esta soñadora nata, apasionada por conocer mundo, amante de los animales y cinéfila del terror es trabajadora en el mundo literario y tiene un Máster en Edición y Gestión Editorial con la Universidad de Valencia y el Grupo Planeta. También realizó su formación como guionista, dada la pasión que desencadenó el mundo del cine en su vida. Una de sus finalidades es nunca callar las voces de sus personajes, pues cree que el mundo debe conocerlos.